
 

ACTA Nº 890 /2024 

En la ciudad de Buenos Aires a los 10 días del mes de abril de 2024 siendo la hora 09.30, se 

reúne en la sede social en modo presencial y zoom la Comisión Directiva de la Asociación 

Argentina de Agentes de Carga Internacional. Haciéndose presentes las siguientes personas: 

German Raña Presidente y la asistencia de los miembros de la H.C.D :  Verónica Mairosser 

Tesorera, Gustavo Navone Vicepresidente, Eduardo Petetta Secretario, Mariano Cura Suaya 

Revisor de Cuentas titular, Graciela Rossi Revisora de Cuentas suplente, German Sagel (Vocal 

suplente 2º). 

Toma la palabra el Secretario y manifiesta que la presente reunión se encuentra en tiempo y 

forma conforme al artículo 56 del estatuto social. Por ende, invita a la presidencia a cumplir 

con su función estatutaria.  

El Presidente toma la palabra y da comienzo a la reunión para abordar los temas 

correspondientes al dia de la fecha. 

En primer orden se comunica que por políticas de transparencia o instrumentos que hacen 

otras entidades de puertas abiertas, se informa que se habilita un canal electrónico (plataforma 

Zoom) para que los asociados puedan observar el desarrollo de la presente reunión de la 

Comisión Directiva. Se registran 24 asociados presentes. 

La Presidencia otorga la palabra a la Secretaria, quien pone en conocimiento la lectura del acta 

Nº 889/2024 correspondiente a la reunión anterior según punto 1 del temario.  

Toma la palabra la Presidencia y aborda los siguientes temas: 

2- ENTRANTES 

a) IAM propuesta a la Aduana para mejoras 

Luego de la reunión en la Aduana el 25 marzo ppdo. se evaluaron los problemas que 

actualmente impiden presentar el IAM (informacion anticipada marítima) y el primero que 

surgió fue el de la presentación del correspondiente a las navieras sobre la hora de llegada del 

buque, lo cual bloquea a los agentes de carga sin ventana de tiempo. Otro problema son los 

cambios generados por aduana en el sistema sin aviso a los usuarios, una petición es quitar la 

declaración Consolidado SI o NO que resulta en otro impedimento cuando es mal asignado 

erróneamente por la naviera, por lo cual se sugiere tal como es en el Malvina colocar CUIT. 

Por último, se insiste en la eliminación de la carpeta rosa y designar a los agentes de carga 

como depositarios fieles de los BL originales.  Se continuará tratando el tema en sucesivas 

reuniones. 

 

 

 

 



b)  Visita Terminal Exolgan 04 abril 

Concurrieron a la misma el vicepresidente Sr Gustavo Navone y otros miembros de la Comisión 

Directiva de la AAACI, esta consistió en una recorrida guiada por las instalaciones y es un 

preámbulo de la solicitud que se realizara para que esta misma pueda ser ofrecida a lo largo 

del año a grupos de diez de nuestros asociados a razón de un representante por agencia 

previamente anotados. Esto además de conocer in situ la operación en tiempo real dará la 

oportunidad de interactuar y hablar con los funcionarios de la Terminal intervinientes.  

En el mismo orden de tema se informa que a la brevedad se implementara un sistema similar 

para que los asociados puedan según el convenio firmado recientemente con CADEFIP, realizar 

visitas grupales a depósitos fiscales y familiarizarse con la operación. 

3- SALIDOS 

a)  Enviada nota a TCA por demoras ingreso a Exportacion 

La misma fue respondida y difundida a los asociados, lo relativo a los remitos está en camino 

de solucionarse para que un solo usuario pueda acceder con un numero individual, con la 

misma clave que acceden a la web podrán ver los resultados del pesaje también. 

4- VARIOS 

a)  Propuesta zócalos TV 

Se solicita a los asociados suscribirse al canal por You Tube para apreciar y decidir si desean 

incluir publicidad de sus empresas. 

b)  Ofrecimiento Expotrade 2024 

Los organizadores invitan a la AAACI a participar como en años anteriores con un stand y 

derecho a incluir una conferencia en el evento que próximamente de llevara a cabo. Sera 

analizado para responder. 

c)  Magaya Supply Chain 

Dedicados a proveer sistemas operativos a los Fowarders solicitan hacer una presentación en la 

AAACI, la Comisión Directiva analizará y les responderá. 

d)  Cuota social 

Se relevarán las variaciones de inflación y valor del dólar, por el momento se continuará con el 

incremento de 5% mensual para aliviar la carga a los asociados. 

e)  Valor cursos 2do semestre  

Como en el punto anterior se evaluarán ajustes de ser necesario.  

5- PERIODICOS Y REVISTAS 

No hay 

 

 



CONCLUSION: los presentes aprueban lo tratado y serán seguidos los temas pendientes de 

resolución con los respectivos interlocutores. 

No habiendo más temas para tratar la Secretaria informa que se procede al cierre de la 

reunión. 

La presidencia indica a la Secretaria que conforme al estatuto proceda a trasladar lo aquí 

hablado al Libro de Actas y que se ponga en conocimiento a los Asociados de lo expuesto. 

Se comunica que la próxima reunión se llevará a cabo el 24 de abril próximo a 09.30 hrs. en 

misma sede social. 

Procédase a su comunicación, transcripción y publicación respectiva. 

 

 

                      

                    Eduardo Petetta                                                  German Raña 
                          Secretario                                                           Presidente 
 

 

 

 

 

 

 


